
3. Preis 
Preisgeld: 5.000 Euro 

 
      

“BEEN THERE, DONE THAT” 
Helena Rabal Lecina  
ESDi Escuela Superior de Disseny, Sabadell Barcelona 
 

„Die Kollektion, der der dritte Preis zuerkannt wurde, will uns für etwas rüsten und 
ausrüsten, was uns allen vorläufig verwehrt bleiben muss: fürs Reisen, für 
Unterwegssein über weite Strecke. 
 
Die Preisträgerin hat sich mit dem Thema Tourismus, Mobilität und funktioneller 
Outdoor-Bekleidung auseinandergesetzt. Kein neues Thema - aber ihre Lösungen 
und Ideen sind intelligent und attraktiv. Ihr Einsatz von Schrift und typografischen 
Zeichen als zeitgemäßem Kommunikationsmittel hat die Jury überzeugt. 
 
Man kann sich leicht vorstellen, dass die Kollektion – ergänzt um entsprechende 
Masken – den derzeitigen und wahrscheinlich auch künftigen Anforderungen in 
unseren Städten sehr gut gerecht wird. Durch die Ereignisse um Corona erhält 
diese Arbeit ungewollt eine zusätzliche Brisanz. 
 
Die Jury gratuliert......“ 

 
 
 

3. price 
 

“BEEN THERE, DONE THAT” 
Helena Rabal Lecina  
ESDi Escuela Superior de Disseny, Sabadell Barcelona 

 
The collection, which was awarded the third prize, wants to prepare and equip us for 
something that must be denied us all for the time being: for traveling, for being on the 
road for long distances. The award winner has dealt with the topic of tourism, mobility 
and functional outdoor clothing. This is not a new topic but her solutions and ideas 
are intelligent and attractive. Her use of font and typographic characters as a 
contemporary means of communication convinced the jury. 
 
It is easy to imagine that the collection - supplemented by appropriate masks - will 
very well meet the current and probably future requirements in our cities. The events 
around Corona unintentionally give this work an additional explosive effect. 
 
The jury congratulates… 
 
 
      


